



## Jóvenes organizados asisten a Cámara de Diputados para exigir “cuidar” el INE

El grupo Jóvenes Unificando la Comunidad se presentó este jueves en la Cámara de Diputados para exhortar a las diferentes bancadas a defender al Instituto Nacional Electoral (INE) frente al avance de la Reforma Electoral, así como invitar a legisladores a asistir a la movilización con el mismo fin de este domingo.

En entrevista desde la Cámara, Carlos Moris, presidente de la organización, explicó que el motivo de esta visita fue para hacer un exhorto a los partidos políticos a que cuiden al INE, mensaje que quedó impreso en las pancartas abanderadas por el grupo durante su estancia, las cuales llevaban la consigna: "Defender al INE es defender a México".

Asimismo, el representante se refirió a la manifestación en pro del INE que se realizará este domingo en la Ciudad de México, desde el Ángel de la Independencia hasta el Monumento de la Revolución, y celebró que ésta es “por defensa de un organismo autónomo”.

“Nos urge un instituto autónomo. El INE está tan aprobado que funcionarios de otros países vienen a ser capacitados por el mismo. El instituto que tuvimos en el 2018 es el que queremos en el 2024: confiable y certero. El próximo año serán electos los consejeros electorales y queremos que sean ciudadanos, no queremos que sean políticos”.

En la Cámara de Diputados, los integrantes de la organización fueron recibidos por los diputados de Movimiento Ciudadano, quienes les refrendaron su respaldo y adelantaron que, si alguno de los militantes de su partido acude a la movilización en la Ciudad de México o en algún estado del país, lo hará como ciudadano y no como representante partidista.

<https://www.razon.com.mx/mexico/jovenes-organizados-asisten-camara-diputados-exigir-cuidar-ine-505508>